

PROVINCIA | Sucesos

Una céntrica perfumería es asaltada esta pasada madrugada, tras la rotura de uno de sus escaparates

A falta de una valoración definitiva, el valor de lo sustraído se estima en varios miles de euros.

José Moreno

Jueves 29 de septiembre de 2011 - 20:09



El establecimiento se encuentra junto a las dependencias que hasta hace unas semanas ocupaba la Jefatura de la Policía Local.

En la madrugada de este jueves 28 de septiembre, una céntrica perfumería de la cadena Super Perfumerías, ubicada en la calle Redondo Marqués, fue objeto de un robo. Al parecer los hechos ocurrieron aproximadamente a las 05,00 horas, cuando uno de sus grandes escaparates fue destrozado casi en su totalidad con el uso de un objeto contundente, introduciéndose por éste los asaltantes y sustrayendo del mismo

distintos productos, muchos de ellos pertenecientes a la gama alta de perfumería. A falta de una valoración definitiva, se estima en varios miles de euros el valor de lo sustraído.

Hasta el lugar de los hechos se desplazaron distintos agentes de las policías local y nacional, tras ser avisados por parte de la empresa, alertada por la compañía de seguridad responsable del sistema de seguridad y de alarmas del establecimiento.

El establecimiento se encuentra junto a las dependencias que hasta hace unas semanas ocupaba la Jefatura de la Policía Local y que ahora se encuentra en el remodelado edificio que ocupaba el antiguo parvulario del colegio público "Juan Valera" en la urbanización "Blas Infante".